

# El Ayuntamiento licita las obras de mejoras del entorno y los accesos a la playa de La Puntilla en San Cristóbal

*By Ortega*

June 21, 2024 1:00 PM

Noticias



El Ayuntamiento ha iniciado la contratación pública de las obras de mejora del entorno y los accesos a la playa de La Puntilla del barrio mariner de San Cristóbal con un presupuesto base de licitación de 598.777,84 euros, haciéndola más accesible y con más espacios verdes.

La actuación, promovidos por la Concejalía de Ciudad de Mar, que dirige el concejal Pedro Quevedo, y desarrollados por la Concejalía de Planificación, Desarrollo Urbano y Vivienda, que dirige el concejal Mauricio Roque, contempla la repavimentación de la calle Estribor como plataforma única, la creación de aseos y la mejora de la accesibilidad a la citada playa, entre otras mejoras.

La licitación contempla una conexión entre la calle Estribor y la misma playa mediante planos inclinados que permiten el acceso a vehículos de emergencias y mantenimiento, además de la construcción de una rampa adaptada para personas con movilidad reducida.

Este entorno contará, además, con una zona de estancia para los bañistas con bancos, tumbonas y gradas, con vegetación propia del piso basal que estará acorde a las condiciones climáticas del litoral.

Con esta vegetación, así como la instalación de una gran pérgola, se conformará una zona de estancia en sombra y un mirador en la playa, posibilitando además una futura conexión directa con la marina actual del muelle.

Asimismo, la playa de La Puntilla del barrio de San Cristóbal ofrecerá a sus bañistas aseos inclusivos, así como una ducha en la playa con rociador adaptado y lavapiés.

Otra de las mejoras que se desarrollarán en esta actuación es el acceso desde el paseo de Popa, cuya escalera se remodelará y acondicionará para hacerla accesible para personas con movilidad reducida.

Ambos accesos, tanto desde el paseo de Popa como desde la calle Estribor, tendrán un contacto con la arena realizado con materiales ligeros y fácilmente desmontables.

Esta intervención, que tiene un plazo de ejecución de 4 meses, también proyecta la repavimentación de la calle Estribor se acometerá en plataforma única, diferenciándose dos materiales: una banda central, destinada al tráfico restringido de vehículos ejecutada con adoquín, y dos laterales, en pórfido marrón, similar al existente en el paseo de San Cristóbal.

Las luminarias planteadas para esta actuación evitarán la contaminación lumínica del cielo, cumpliendo con los criterios recogidos de la Normativa Starlight y garantizando un entorno seguro.

#### Rehabilitación

El Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, a través de las concejalías de Ciudad de Mar y de Planificación, Desarrollo Urbano y Vivienda, está desarrollando proyectos para la rehabilitación del barrio mariner de San Cristóbal.

En la actualidad se están ejecutando las obras de reforma del paseo que contemplan la reposición de las piedras del paseo, sustitución de las luminarias por tipo LED, mejoras de los accesos a la playa del barrio mariner y la instalación de paneles informativos. Esta actuación cuenta con una inversión de 535.461 euros.

Asimismo, el Ayuntamiento está impulsando la licitación de las obras en el edificio 'Cachalote', promovida por la Concejalía de Ciudad de Mar y ejecutada por la Concejalía de Planificación, Desarrollo Urbano y Vivienda, en el que se desarrollará una rehabilitación integral del inmueble, que se convertirá en un referente arquitectónico y para la innovación marítima. Esta actuación tendrá un presupuesto base de 3,2 millones de euros.